
Ufficio stampa Uisp Emilia-Romagna

 

Rassegna stampa del 31/05/2011

Pagina 1 di 12



Indice

Sport a Castelfranco. Arrivano in trentamila per i mondiali antirazzisti (Unità edizione Bologna

- 31/05/11) pag. 3 

Centro sportivo e asilo nido, gli ultimi atti della giunta (Corriere Romagna di Rimini - 31/05/11)

pag. 4 

Mille firme in Provincia per la ciclopista del Crostolo (Il Resto del Carlino Reggio - 31/05/11)

pag. 5 

Impianti sportivi di Villalunga dati in gestione alla Polisportiva (Gazzetta di Reggio - 31/05/11)

pag. 6 

QS: SABATINI ATTACCA: «Caso PalaDozza, ilComune deve delle risposte alla città» (Il

Resto del Carlino Bologna - 31/05/11) pag. 7 

Camminare insieme fa bene (Gazzetta di Reggio - 31/05/11) pag. 8 

Ravennati sette volte sul podio (Corriere Romagna Ravenna - 31/05/11) pag. 9 

Il Coni: «Bologna prenda esempio» (Il Resto del Carlino Bologna - 31/05/11) pag. 11 

Pagina 2 di 12



press LJf E
31 /05/2011

PUnità

Emilia
Romagna

SPORT A CASTELFRANCO
Arrivano in trentamila
per i Mondiali antirazzisti
Esordio Per il primo anno la manifestazione sbarca nel Modenese . Le tre
edizioni precedenti a Casalecchio di Reno. Calcio, rugby, basket e volley

Una passata edizione dei Mondiali contro il razzismo

PAOLA BENEDETTA MANCA
MODENA
pbmanca@gmail.co m

rriveranno a Castelfran-
co Emilia almeno i n
30.000 e da 20 Paesi di-
versi, secondo le previsio -

ni, per assistere ai `Mondiali Anti-
razzisti' e riaffermare l'uguaglian-
za di tutte le diversità . Sono 5 .000,
invece, gli sportivi attesi per la 5
giorni di sport, musica, cultura e
dibattiti in difesa delle varie e diffe -
renti nazionalità.

E' il primissimo anno che la ma-
nifestazione nazionale della Uisp ,
giunta alla sua quindicesima edi-
zione, sbarca nel modenese . Per
tre anni si è tenuta a Casalecchi o
di Reno (Bologna) . Dal 6 al 10 lu -
glio, il parco di Bosco Albergati sa-
rà animato da tornei di calcio,
basket, pallavolo, rugby e cricket e
sarà popolato da appassionati di
giocoleria, parkour, yoga, pilates e
giochi tradizionali dal mondo . In
più, largo amusica, cultura e dibat-
titi per promuovere il valore di tut -
te le diversità. «La location di Bo-
sco Albergati rappresenta una sor -
ta di ritorno al passato, con un'am -
bientazione che assomiglia ad un
vero e proprio villaggio dello sport
contro le discriminazioni» sottoli-
nea Carlo Balestri, responsabile or -
ganizzativo della manifestazione .

«Quest'edizione - aggiunge - vuole
mantenere lo spirito originario d i
una festa popolare che accoglie e
non esclude e che, alla luce degli av-
venimenti che hanno segnato l'Afri-
ca del Nord, intende concentrarsi
appieno sulla riflessione del concet-
to di migrazione e sul diritto dei po-
poli alla mobilità». Temi primari del -
la manifestazione saranno quest'an-
no la lotta contro la discriminazione
su Rom e Sinti, il tema della diaspo -
ra, anche alla luce della carta dei mi -
granti elaborata all'ultimo Social Fo -
rum Mondiale di Dakar, e l'attenzio -
ne alle diversità di genere e contro
l'omofobia . Ai Mondiali Antirazzisti
parteciperanno circa 200 squadre
di calcio a 7, coinvolte in un torneo

non competitivo . «E con enorme sod-
disfazione e orgoglio che salutiamo
l'arrivo dei Mondiali Antirazzisti a
Modena - commenta Andrea Covi,
presidente del Comitato provinciale
Uisp di Modena- . Il tema dell'integra-
zione tra varie etnie, religioni e con-
dizioni sociali è basilare per un'asso-
ciazione come la Uisp e lo sport può
e deve fare tantissimo affinché la so -
cietà risulti sempre più coesa e priv a
di conflitti» . L'evento è patrocinato
dalla Regione Emilia-Romagna, dal-
la Provincia di Modena e dal Comu-
ne di Castelfranco Emilia. La parteci-
pazione a tutte le attività, compresi i
concerti serali e le proiezioni di film ,
nonché i dibattiti con ospiti italiani e
stranieri, è gratuita .+
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Centro sportivo e asilo nido, gli ultimi atti della giunta .
Approvato il progetto per il gioco del calcio all'area Ghigi e la scuola per l'infanzia all'ex seminario

RIMINI . L 'ultima riunio-
ne della giunta Ravaioli
"sforna" due progetto po-
polari : il centro sportiv o
nell'area Ghigi e l'asilo ni-
do nell'ex seminario .

Con l'approvazione del
piano esecutivo per la rea-
lizzazione del centro spor-
tivo per il gioco del calci o

nell'area Ghigi, la società
di progetto "Football Vil-
lage Rimini srl", aggiudi-
cataria della gara d'affida-
mento dei lavori si impe-
gna alla costruzione de l
centro sportivo costituito
da due campi da calcio in
erba regolare, due camp i
regolari in erba sintetica ,

un campo da calcetto, due
da calciotto, più edifici ,
spogliatoi, tribune .

La società s'impegna i-
noltre, a fronte di una con -
cessione della durata di 50
anni e all'utilizzo dell'in-
tero complesso sportiv o
facendo propri i proventi
della gestione, all'esecu -

zione di tutti gli interventi
e opere di manutenzion e
ordinaria e straordinaria
necessarie al buon funzio-
namento dell'opera e a
provvedere al rinnov o
completo degli impiant i
quando, alla scadenza del -
la concessione, sarann o
riconsegnati al Comune .

La giunta ha inoltre ap-
provato l'affidamento in
concessione mediant e
procedura d'evidenz a
pubblica delle due sezioni
di nido per l'infanzia
dell'ex seminario, che sa-
ranno dunque affidate nel-
la conduzione a un sogget-
to del terzo settore . Lo

schema di convenzione e
gli atti di gara saranno og-
getto di successivi atti da
parte del settore Servizi e-
ducativi .

Intanto va avanti anche
il progetto del teatro Galli .
Sono stati completati ieri i
documenti per l'avvio del-
le procedure di gara per la
ricostruzione del teatro e
si è proceduto all'invio de l
bando alla Gazzetta uffi-
ciale dell'Unione euro-
pea.
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il Resto del Carlino
Reggi o

------------------------------------------------------------------------------- -

Mille firme in Provincia
per La ckkLop sta deL Crotalo

VENERDÌ 27 maggio sono state
consegnate alla Provincia i fogl i
con le oltre 1000 firme di cittadini ,
raccolte da Tu tintici , da Uisp e
comitato :Pulito è bello' che
chiedono il completamento dell a
ciclopista del Crostolo da Guastall a
a Vezzano . E' un'opera di cui s i
parla da tempo, in alcuni tratt i
realizzata, vedi Comune di Reggio ,
tua che non ha la continuita che n e
farebbe un asse strategico per la
valorizzazione del Crostolo e del
turismo in bicicletta di tutta la
Provincia. A Guastalla la ciclopist a
si connetterebbe con la cielovia de l
Po (percorso Eurovelo n' 7), a
Vezzano, attraverso la valle della
Campola, si aprirebbe la starla per
Canossa e la zona matildica, E '
stato inoltre chiesto un incontr o
alla presidente Sonia I"viasini pe r
l'inserimento del progetto i n
questa legislatura,
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Firmata con il Comune tuta convenzione valida fino al 202 3

Impianti sportivi di Villalunga
dati in gestione alla Polisportiva

Previsto un campo

in erba sintetica

CASALGRANDE . Per i pros-
simi dodici anni a gestire gl i
impianti sportivi di Villalun-
ga sarà la Polisportiva Casal-
grandese . Fino al 2023 il soda-
lizio avrà infatti questo impe-
gno in sinergia con il Comu-
ne nelle attività sportive, lu-
dice e scolastiche che interes -
seranno la frazione .

Nella convenzione appen a
firmata sono previsti investi-
menti per circa 600 .000 euro .
Una somma consistente che
servirà a realizzare un cam-
po da calcio sintetico, nuovi
spogliatoi ed un potenzia-
mento delle strutture che già
esistono .

L'amministrazione comu-
nale nell'aprile scorso avev a
emesso un bando per la ge-

stione dell'area sportiva di
Villalunga . Fra tutte le asso-
ciazioni partecipanti alla fi-
ne è stata scelta Polisportiva
che ha presentato un pro-
gramma impegnativo .

Dal punto di vista struttu-
rale l'intervento principale
sarà quello della realizzazio-
ne, a partire dal prossimo
agosto, di un campo da cal-

cio con fondo sintetico d i
nuova generazione : in detta-
glio, sotto l'erba sintetica c' è
una sorta di materasso che
rende più sicuro il calpestio ,
mentre ai lati ci sono delle
canalette per raccogliere l e
acque piovane . L'investimen-
to previsto supera i 350 .00 0
euro: cifra che sarà raccolta
dalla Polisportiva grazie al -

La firma della

	

l'intervento dei soci e con u n
convenzione

	

mutuo .
tra Comune

	

Per Arrigo Fantuzzi, eresi -
e Polisportiva

	

dente della Polisportiva, il
Casalgrandese campo in sintetico sarà una

sorta di rivoluzione per il ca-
lendario delle partite di cal-
cio, in quanto potrà essere
utilizzato in qualsiasi perio-
do dell'anno e avrà la caratte -
ristica di essere omologato

per le partite di serie D .
Il sindaco Andrea Rossi h a

sottolineato l'importanza d i
questa convenzione che con-
tinua nella tradizione del Co -
mune di affidare al volonta-
riato la gestione degli impian-
ti sportivi. Per Rossi si potrà
adesso attuare quei migliora-
menti che permetteranno a d
un maggiore numero di per-
sone di usufruire dell'area
sportiva e di svago .

Marco Cassinadri, assesso-
re allo sport, ha evidenziato
l'importanza della firma del-
la nuova convenzione che h a
una durata di dodici anni e
permetterà di aumentare gl i
spazi sportivi nel territorio
comunale .

Paolo Ruini
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44Caso PaLaDozza m iL Comune
deve delle risposte alla Città»

«Mi sono offerto, mì hanno ignorato: perché?»

Massimo Settor i
Bologna

MOSTRA le carte, Claudio Sabati-
ni e dopo la presentazione del l 'in -
ternational Boga Basket Tourna-
ment, distribuisce il testo di una
lettera datata 21 dicembre 2010 e
inviata al Comune di Bologna, i n
cui si indica l'interesse per la ge-
stione del PalaDozza.
«Quella lettera è stata completa-
mente ignorata — precisa Sabati-
ni — e non ne conosco i motivi .
So che al mio posto è entrata una
persona che coltiva patate e che fi -
nora ha giocato a Budrio, mentre
io organizzo eventi tra cui impor -
tanti manifestazioni sportive .
Chiedo mi siano spiegati i motiv i
di questa scelta, altrimenti i citta-
dini bolognesi saranno legittima -

«lo sono un organizzatore
di eventi, Romagnoti n o
Eppure gestirà Lu l.`1mp tinto »

ti a pensare che vi sia un proble-
ma di trasparenza».
Uno dei nodi su cui ruota tutta l a
questione è legato ai 6 .4 milioni
di euro che il Comune ha sborsa -
to per conto della Fortitudo .
«Partiamo con il dire che è l'uni-
co caso in Italia in cui un'ammini-
strazione garantisce al 100 per
cento per il costo dell 'opera. Que -
sta e la prima stranezza, la secon -
da è ancora più evidente : per ri-
strutturare la Futurshow Statio n
abbiamo speso 300 curo a seggioli -
no mentre ne sono serviti 3mil a
per il PalaDozza. Credo che que-

sto sia un problema importante e
i dirigenti del Comune avrebbero
fatto bene a rispondere alla mi a
lettera spiegandomi perché è stat a
declinata l'offerta della Virtus» .
Oggi gestore dell'impianto è l a
Pallacanestro Budrio di Giulio
Romagnoli . «Parto dal presuppo-
sto che gestire il PalaDozza non è
un affare. Stiamo però assistend o
a qualcosa si strano : Romagnoli
vuole appropriarsi delle voci atti-
ve della Fortitudo senza pagarn e
le passività e questo nel diritto fal -
limentare può prefigurare il reato
di bancarotta . Considerati altr i
aspetti come il contratto firmato
tra i due che impedisce alla socie -
tà di usare marchio o il fatto ch e
Sacra-ti sostenga che Budrio gli de-
ve ancora pagare una fattura d i
130mila euro, credo che Roma-
gnoli abbia contribuito a rendere

.: .‘\\\\M

audio Salatini, numero uno della Virtus (Sctticchi)

più difficile l'esistenza di una so-
cietà che era già in una situazione
prefallimentare quando venner o
stipulati quegli accordi».

ALLA FINE da vicenda potrebbe
uscirne nuovamente penalizzat a
la città . «Come Virtus non gioche -

rò al PalaDozza se non ricever ò
chiarimenti e se a queste condizio -
ni Romagnoli continuerà a gesti-
re l'impianto . Gli eventi che po-
trebbero trovare spazio alla Fumi. -
show Station con vantaggi per al -
berghi e altre strutture commer-
ciali, li organizzerò in altre città».
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Camminare insieme fa bene
Rubiera: oggi inizia un corso (gratuito) per anziani

RUBIERA . Si chiama «Cammina
Rubiera» è un progetto dell'Uisp in
collaborazione col Comune, per con-
trastare il progressivo invecchiamen-
to funzionale negli anziani, per l a
promozione di stili di vita sani, per
avviare attività di socializzazione ,
prevenire e ridurre l'isolamento e l a
solitudine degli anziani.

La camminata si avvale della suc-
cessione dei movimenti alternati d i
braccio e gamba opposti, cercand o
una spinta efficace che porta ad otte-
nere una maggiore lunghezza del pas-
so senza però abbandonare la natura-
le fluidità del movimento . Questa te-
cnica viene detta nordic walking,

adatta a tutti non presenta particola-
ri controindicazioni e, come tutte l e
attività aerobiche «allena» il sistem a
cardiocircolatorio . Il corretto uso de i
bastoncini alleggerisce parte del pe-
so corporeo sulla colonna vertebrale
e su arti inferiori favorendo un mi-
glior lavoro articolare generale con
un incremento dello sviluppo dell e
capacità coordinative e dell'equili-
brio. Utile anche per problemi d i
schiena. «Cammina Rubiera» inizia
stamani alle 9 nella palestra Don An-
dreoli e proseguirà ogni martedì fin o
al 15 novembre. Il corso è gratuito .
Info : 0522 267203, 338 2583318 assisten-
zacomune. rubiera . re. it
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Corriere

Ravennati sette volte sul podi o
Karate, bottino ricco per lo Shotokan : tre ori, tre argenti e un bronzo

RAVENNA. Tre ori, tre
argenti e un bronzo : è i l
bottino conquistato dagl i
atleti dello Shotokan Ka-
rate Club Ravenna ai
campionati assoluti dell a
Uisp svoltisi a Follonica
il 21 e 22 maggio .

Il maestro Cilla si di-
chiara orgoglioso di que-
sto successo, ottenuto co n
soli 14 atleti, in una com-
petizione di alto livello
tecnico, in quanto nell'Ui-
sp confluiscono le divers e
organizzazioni di karate .
Partecipavano alla gara

oltre 800 atleti di tutta I -
talia. Questi i medagliati :
oro per Elena Beatric e
Mancini, Francesca San-
na (Kata) e Matteo Vas i
per il Kumite, argento pe r
Angelo Giordano e Mat-
teo Vasi per la squadra
femminile di Kata compo -
sta da Angelica Achilli ,
Sara Morini ed Elis a
Ghirlandi, all'esordio d i
gara e contro avversarie
più esperte e di grad o
maggiore . Il presidente
Claudio Miccoli ha e-
spresso la sua soddisfa-

zione per quanto merita-
to dai suoi atleti, che sem-
pre si sono fatti onore in
qualsiasi gara .

Ma, soprattutto è im-
portante che questi atlet i
all'impegno agonistico u-
niscono la volontà di un
costante migliorament o
personale : il Karate è una
disciplina che ricerca la
crescita delle qualità non
solo fisiche, ma anche
quelle morali . La gara
non è, e non deve essere ,
lo scopo primario dell'al -
lenamento, che deve esse-
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Corriere

Gli atleti dello Shotokan Karate Club Ravenn a

re rivolto più ala ricerc a
dell'autocontrollo, del ri-
spetto, qualità che sole di -
stinguono le arti marzial i
da ogni altro sporti d i
combattimento. Corpo e
mente migliorano insie -

me con una preparazion e
scevra da costrizioni, da
autoritarismo ma diretta
all'autorevolezza che de-
riva da decenni di espe-
rienza, impegno serio e
costante allenamento .
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11 Coni: «Bologna prenda esempio»
Il Comune premia le società sportive, applausi e frizioni con Palazzo d'Accursi o

- SAN IAllARO

UN PREMIO allo sport e, in par-
ticolare, al ruolo che questo rive-
ste nella società . Un'iniziativ a
che spinge il presidente provincia-
le del Coni, Renato Rizzoli, a ri-
volgere questo auspicio : «Bolo-
gna impari da san Lazzaro» . L'al -
tra mattina, nella sala del consi-
glio comunale, Comune e istitu-
zione Prometeo, che gestisce atti-
vità e impianti, hanno premiato
(con orologi a muro), le societ à
che a diverso titolo si sono distin-
te nella promozione dello spor t
quale valore sociale e solidale . Tra
i premiati, Marco Calamai, coach
di una squadra di ragazzi disabili,
e il presidente della Zinella voi-
ley, Paolo Penazzi . Il prologo del -
la quinta edizione di Trova l o
sport' che fino al 5 giugno propo-
ne attività gratuite rivolte a quan-
ti vogliono cimentarsi in una di -

scipl Ma . Alla festa `San Lazzar o
per lo sport', presentata nella sala
del consiglio comunale dal giorna -
lista Alberto Bortolotti, hann o
partecipato il sindaco Marco Mac -
ciarnelli, l'assessore provinciale al -
lo sport. Marco Pondrelli e il presi -

L'ESORDì O
dubbi di Rizzati macchian o

La 'prima" dì Rizzo Nervo
da assessore. . . In trasferta

dente di Prometeo Mauro Caselli .
In sostituzione di Maurizio Ceve-
nini, bloccato dai matrimoni, e ar -
rivato anche il neo assessore all o
sport del Comune di Bologna, Lu -
ca Rizzo Nervo, al suo esordio d a
amministratore, che con Rizzol i
ha dato vita al secondo round (do-
po quello sui giornali) dello scon-

tro tra Palazzo d'Accursio e Coni .
A Rizzoli, che ha ribadito la pro-
pria delusione per la scelta di u n
assessore «senza alcuna conoscen-
za della materia», Rizzo Nervo h a
replicato promettendo «un millo-
ne di curo per gli impianti sporti-
vi per ogni anno di mandato» . Pa-
late di sale in un clima di festa, do -
ve i protagonisti dovevano essere
altri, vale a dire l'esercito spess o
invisibile dì dirigenti e volontar i
delle società sportive che con il lo -
ro impegno contribuiscono a for-
mare centinaia di ragazzi . «A San
Lazzaro abbiamo tutte le discipli-
ne sportive . A volte la loro deno-
minazione porta a Bologna, i l
radicamento è qui», ha detto il sin -
daco Marco Macciantell i, rivol-
gendoun ;pensiero ad atleti local i
e uomini ci sport scomparsi come
uri Bernardì, Romano Romagno-

li, Sergio Benfenati, Giacomo Gai -
lazzi e Davide Polla .

Lorenzo Priviate
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Renato Rizza e Mi m Matte ,
Aquile Verdi Luca Rizzo Nervo e Simonetta

Marchesini, Savena nuoto
Alberto Bortolotti e Luca
MamkI sport basket

:
Renato Rizza e Franco Degl i
Esposti, Fior di Loto

\ L

Rosario Palladino di Prometeo
eGuglielmo Ognb_, o_ Luca Rizzo Nervo e Emiliano

M_ a, w Poggi Volley

Luca Rizzo Nervo eAlfonso

	

Ly m

	

>

Luca Rizzo Nervo e Renz o
Romagnoli, San Lazzaro cald o

Mauro Caselli di Prometeo
e Stefano Fabbri della Bsl

Vm% mbm

Renato m.o e MCalamai,
Basket Handycap

A

	

\

~
? »

	

'

Marco Macciantelli, Angela Pol i
Enrico Sarti, poi . Pogg i

Renato Rizza e Isabella Berm i
dA»port

Luca Rizzo Nervo e Paol o
Penazzi, Gran Volley

Renato Rizza e Aristide Chiesa ,
Avis podismo
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